



Asociación Sancho Ramírez

JACA

c/ Levante, 45, 1º 22700 Jaca (Huesca) tlfno 974355489
Correo electrónico: asanchoramirez@gmail.com

Jaca, a 14 de enero de 2016

Estimados/as socios/as,

Empezamos un nuevo año y la Junta Directiva de la Asociación quiere informaros de algunos de los proyectos en los que estamos trabajando, y que con más detalle os comunicaremos en la Asamblea General. Las actividades que se tienen previstas antes de final de mayo son las que con más amplitud se detallaran a continuación.

Publicar la II Beca de Investigación "Sancho Ramírez", continuando lo iniciado el año 2015, en la que tuvimos seis trabajos presentados.

Publicar en colaboración con el Instituto de Estudios Altoaragoneses y el Museo Diocesano de Jaca, el libro sobre "El capitel del Sátiro", que no hemos podido realizar en este año pasado al no haber recibido el texto de su autor.

Publicar en colaboración con el Instituto de Estudios Altoaragoneses un libro de María Pilar Poblador sobre Jaca Modernista.

Ante la extraordinaria acogida que ha tenido la edición en color del último número de la revista La Estela, continuar con este formato de mayor coste, al poder publicarlas con la colaboración del Instituto de Estudios Altoaragoneses. .

Realizar en el mes de mayo un curso de fotografía museística para 20 personas, impartido por el profesor de la Universidad de Pamplona D. Juan Cañada Guallar.

Colaborar como en el año 2015, con el Ayuntamiento de Jaca, en las actividades de "El Camino de Mayo", programando un ciclo de conferencias y realizar un taller de talla de cucharas de boj

Entregar un premio a la Institución o persona que durante el año se haya distinguido por su labor en la conservación del Patrimonio de la Comarca. La elección será por votación de los socios de enero a mayo, y la entrega sería en la cena que se realiza después de la Junta General de la Asociación

Organizar una visita cultural al monasterio de Sigena y Chalamera en los meses de mayo o junio. Como en las visitas anteriores las personas que quieran realizar la actividad deberán hacer una preinscripción.

Realizar durante el último fin de semana de agosto una audición musical en la Iglesia de Santa María de Iguacel, en colaboración con la Escuela de Música Municipal de Jaca, dado el éxito que tuvimos en el año 2015.

Como en años anteriores colaborar con los colegios de Jaca y de la Jacetania, organizando charlas para iniciar a los alumnos en el conocimiento de nuestro Patrimonio, sobre el dossier "Primeros Pasos", programar el VI Taller de Pintura al Fresco.

Las actividades que se ha preparado, pueden ser ampliadas con otras que los socios propongan en la Asamblea General, o que nos comuniquen con anterioridad para ser estudiadas y aprobadas por la Junta Directiva.

De todas las actividades que se vayan a realizar se informará a los socios, y se publicarán en nuestra página web [www. asociacionsanchoramirez.com](http://www.asociacionsanchoramirez.com) Cuando consultéis la página veréis un apartado para socios al que podéis acceder mediante la siguiente clave **caprasio85** allí podréis ver todas las revistas La Estela, las publicaciones que tiene la Asociación para ofrecer a sus socios con la forma de conseguirlas, y las comunicaciones que realiza la Junta Directiva.

Como ya os hemos comunicado en cartas anteriores sería conveniente que los socios que tienen correo electrónico lo comunicasen a la Asociación, con ello podemos además de evitar un gasto de sellos de correo y papel, mandar la información con más agilidad y rapidez. Actualmente ya lo estamos haciendo con algunos socios desde nuestro correo asancoramirez@gmail.com.

La Asociación no tiene una persona fija en el local de la Calle Levante nº 45 1º de Jaca, pero los lunes y miércoles de 17,30 a 19.00 horas, hay una persona que os podrá atender, y también se dispone en el teléfono 974355489 de un buzón de voz donde podéis dejar vuestra consulta y lo antes posible se os contestará.

Un saludo



Asociación
Sancho Ramírez

C/ Levante, 45, 1.º - 22700 JACA (Huesca)
Tfno. 974 355 489

Juan Carlos Moreno Anaya
Presidente de la Asociación Sancho Ramírez